

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 13 juillet.

Je laisse le silence se faire progressivement en moi. Le Seigneur me regarde avec amour à cet instant où je me mets en prière. Je respire profondément. Je m'offre tout entier pour ce temps à l'écoute du Seigneur. Seigneur, donne-moi la paix profonde, signe de ta venue ! Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière avec Soeur Agathe qui chante Fais nous brûler d'amour.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres : « Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux est tout proche. Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, expulsez les démons. Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement. Ne vous procurez ni or ni argent, ni monnaie de cuivre à mettre dans vos ceintures, ni sac pour la route, ni tunique de rechange, ni sandales, ni bâton. L'ouvrier, en effet, mérite sa nourriture. Dans chaque ville ou village où vous entrez, informez-vous pour savoir qui est digne de vous accueillir, et restez là jusqu'à votre départ. En entrant dans la maison, saluez ceux qui l'habitent. Si cette maison en est digne, que votre paix vienne sur elle. Si elle n'en est pas digne, que votre paix retourne vers vous. Si l'on ne vous accueille pas et si l'on n'écoute pas vos paroles, sortez de cette maison ou de cette ville, et secouez la poussière de vos pieds. Amen, je vous le dis : au jour du Jugement, le pays de Sodome et de Gomorrhe sera traité moins sévèrement que cette ville. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je regarde Jésus envoyer ses apôtres. J'imagine un carrefour de chemins et je les regarde partir dans diverses directions. Je contemple la pauvreté et la simplicité de leur équipement : ni or ni argent, ni sac, ni bâton. Je contemple Jésus qui les accompagne du regard alors qu'ils s'élancent proclamer la bonne nouvelle.

Point 2

« Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, expulsez les démons. » Le ministère confié aux apôtres est au service de la vie. Je les imagine agir au service de la vie en guérissant, relevant, purifiant et libérant au nom du Seigneur Jésus. Qu'aurais à leur présenter en moi à guérir ou vivifier ?

Point 3

« En entrant dans la maison, saluez ceux qui l'habitent. Si cette maison en est digne, que votre paix vienne sur elle. » La paix est le signe de la venue du Messie qui habite les apôtres et qui est appelée à se transmettre. Suis-je habité par cette paix ou est-ce que je la cherche encore ?

J'écoute à nouveau cet évangile en me rendant attentif à la liberté des apôtres.

Le Seigneur m'a visité et s'est adressé à moi personnellement dans sa parole. Qu'est-ce que j'en retiens pour ma vie ? Je parle avec le Seigneur de ce qui habite mon cœur en cet instant, je lui demande son aide pour mieux l'aimer et le suivre aujourd'hui.

“Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,
Là où est la haine, que je mette l’amour.
Là où est l’offense, que je mette le pardon.
Là où est la discorde, que je mette l’union.
Là où est l’erreur, que je mette la vérité.
Là où est le doute, que je mette la foi.
Là où est le désespoir, que je mette l’espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.
Là où est la tristesse, que je mette la joie.
O Seigneur, que je ne cherche pas tant à
être consolé qu’à consoler,
à être compris qu’à comprendre,
à être aimé qu’à aimer.
Car c’est en se donnant qu’on reçoit,
c’est en s’oubliant qu’on se retrouve,
c’est en pardonnant qu’on est pardonné,
c’est en mourant qu’on ressuscite à l’éternelle vie.”